

# *Duplas cubanas suman 1-1 en torneos del circuito mundial de voley de playa*

---



La Habana, 11 may (RHC) La dupla cubana de Leyla Martínez y Daylen Delís se impuso este viernes a la pareja de Canadá de Rancourt y Bedard 2-0, en su segunda presentación en el abierto de voleibol de playa de Bangkok, Tailandia.

Los parciales del triunfo de las campeonas del reciente Norceca de Varadero fueron de 22-20 y 21-14, para anotarse su primer éxito en el circuito mundial esta temporada, luego de caer en su estreno en la propia lid de Bangkok ante las estadounidenses Scarbrough y Davis 2-1 (21-19, 22-24 y 12-15).

Este sábado, en su tercera salida, las cubanas chocarán contra las experimentadas españolas Soria y Carro.

Por su parte, el binomio masculino de Nivaldo Díaz-Sergio González debutó con victoria de 2-0 ante el dúo suizo de Gabriel Kissling-Michel Zandbergen, en el torneo tres estrellas de Lucerna,

Suiza, pero luego cayó 2-1 ante los lituanos Rumsevicius y Kasdailis.

Díaz y González derrotaron a Kissling y Zandbergen con parciales de 21-14 y 21-19, en partido del pool C.

Luego cayeron ante los lituanos fue con marcador de 14-21, 21-19 y 9-15.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/162056-duplas-cubanas-suman-1-1-en-torneos-del-circuito-mundial-de-voley-de-playa>



**Radio Habana Cuba**